

Le Conseil Départemental de l'accès au droit de la Haute-Loire, en partenariat avec la Direction des services départementaux de l'Éducation Nationale vous présentent

La Nuit du Droit

LUNDI 4 OCTOBRE 2021

2 représentations
16h00 et 19h00

*Entrée gratuite, dans la limite
des places disponibles*

"Le procès du Marquis de Lafayette"



Une Représentation théâtrale d'un procès pénal mettant en scène le marquis de Lafayette et jouée par des collégiens et lycéens du Département.

Représentation suivie d'un débat pour mettre en lumière les différences entre le système de droit français et le système de Common Law

**Se présenter 20 minutes avant le début de chaque représentation
pour le contrôle de sécurité**

**Tribunal Judiciaire du Puy-en-Velay
Place du Breuil
43 000 Le Puy-en-Velay**

